

PRÉSENTATION DU CONGRÈS DE LA BAULE

En 2021, les Journées de l'Information Psychiatrique se dérouleront à La Baule, au Palais des Congrès Atlantia, du jeudi 7 au samedi 9 octobre.



Le thème du congrès, « Médecine du corps, médecine de l'esprit » est un thème clinique, choisi en raison de sa transversalité et de son actualité dans tous les domaines de notre discipline.

Les différentes sessions du congrès traiteront notamment :

- des multiples intrications entre pathologie « somatiques » et « psychiatriques »,
- des conséquences de la maladie psychique et de ses traitements sur le corps,
- de la prise en compte indispensable de la santé physique des patients traités pour des troubles psychiatriques,
- du retentissement des maladies somatiques sur le psychisme
- des liens et des collaborations entre les équipes de médecine somatique et de psychiatrie
- des retentissements de l'épidémie de COVID

Les participants pourront, en fonction de leur champ d'exercice (pédopsychiatrie ou psychiatrie adulte, hôpital psychiatrique ou hôpital général, activité de liaison, etc.) :

- mettre à jour leurs connaissances théoriques sur ce thème, dans le champ qui les concerne
- mieux appréhender cette thématique dans leur clinique quotidienne, leur travail en équipe et le traitement de leurs patients
- découvrir de nouvelles pratiques sur ce thème

Le déroulement du congrès en « présentiel » est un atout majeur pour favoriser les rencontres entre les participants et les échanges professionnels, sources d'enrichissement des connaissances et des pratiques